

visite guidée de l'église de Villers-Saint- Paul

dimanche 3 novembre à 14h30, à Villers-Saint-Paul

EN 2024, À L'OCCASION DES 10 ANS DE LA MAISON DE LA PIERRE (SAINT-MAXIMIN), L'OFFICE DE TOURISME CREIL SUD OISE ET AQUILON DÉCOUVERTE VOUS INVITENT À VISITER TROIS ÉDIFICES DE PIERRE.



© Creil Sud Oise Tourisme

Les églises de Montataire, Villers-Saint-Paul et Saint-Leu-d'Esserent figurent parmi les plus beaux exemples d'architecture religieuse de la vallée de l'Oise. Prieurale, paroissiale et collégiale, elles n'avaient pas tout à fait la même fonction mais ont chacune participé à la floraison de l'architecture gothique.

Suivez le passionnant Nicolas Bilot, archéologue et intervenant pour l'association Aquilon Découverte, lors de la visite guidée de ces trois superbes édifices de Creil Sud Oise.

Cette (re)découverte de ces trois vaisseaux de pierre aux profils et enjeux atypiques se termine par la visite de la petite mais remarquable église Saint-Pierre et Saint-Paul de Villers-Saint-Paul au riche décor sculpté.

INFOS PRATIQUES

Dimanche 3 novembre 2024 à 14h30

Lieu de RDV :

Parvis de l'église, 12 rue Jules Uhry, 60870 Villers-Saint-Paul

Contact : 03 75 19 01 70 ou bienvenue@creilsudoise-tourisme.fr

Réservation fortement conseillée

Tarifs : 9€ adulte, 6€ 12-18 ans, gratuit -12 ans

Durée : 1h30

En famille

BILLETTERIE : www.creilsudoise-tourisme.fr/billetterie

AGENDA : www.creilsudoise-tourisme.fr/agenda



en téléchargement



.JPEG



.DOCX

contact presse

Frédérique Dubut

frederique@creilsudoise-tourisme.fr

03 75 19 01 74